

Antrag Nr. 20-O-25-0032 CDU-Fraktion

Betreff:

Schaffung einer zentralen Kontaktstelle für Polizeidienste in Wiesbaden (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, eine zentrale und rund um die Uhr besetzte telefonische Kontaktstelle für Polizeidienste innerhalb der Landeshauptstadt Wiesbaden einzurichten und zu unterhalten, die im Bedarfsfall Bürgeranrufe entgegennimmt, den Vorgang dokumentiert, die Zuständigkeit ermittelt und den Vorgang zur Bearbeitung dokumentiert an Stadtpolizei, Verkehrspolizei oder auch Landespolizei weitergibt.

Mainz-Kastel, 04.09.2020